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点鐘　…西嶌洋一 会長

斉唱　…我らの生業

会長報告

◎ガバナー事務所より
・ 会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）開催

のお知らせ
　日　時：３月１７日（水）９時３０分　点鐘
　場　所：グランドホテル湘南

（元藤沢グランドホテル）
　登録料：１０，０００円

◎ＲＩ日本事務局より
・ ３月のロータリーレート　１ドル＝９０円

◎Ｒ米山記念奨学会より
・ 功労クラブ　２３回　功労者　感謝状　２名
・ ハイライトよねやま１２０

◎国境なき医師団より
・ ハイチ大地震　緊急活動にご協力ください
・ ニュースレター

◎本日、50 周年実行委員会第 2 回正副委員長会
　例会終了後、例会場にて、次回 3 月 16 日 ( 火 )
◎米山功労者
　黄金井康巳 会員
　吉岡　敏 会員
◎米山功労クラブ

幹事報告

◎例会変更

第2407回例会（2月16日）☆司会　常磐重雄 副SAA

＊事業所開設
　國方達央君　2 月 25 日
　松本好正君　2 月 25 日
　清水忠直君　2 月 28 日
　難波有三君　2 月 28 日
　青木啓次君　3 月 1 日
　細川典久君　3 月 1 日
＊会員誕生日
　西嶌洋一君　2 月 28 日
　井口直輔君　3 月 7 日
＊会員夫人誕生日
　福住桂司君（早苗夫人）3 月 8 日

＊結婚記念日
　高倉　茂君 　2 月 25 日
　飛鳥井豊君 　3 月 2 日
　山口巖雄君 　3 月 4 日
　三橋一皓君　 3 月 5 日
　黒栁智太郎君 3 月 6 日
＊入会記念日
　西迫一郎君　平成 10 年 2 月 24 日
　柳田純昭君　平成 9 年 2 月 25 日
　黒栁告芳君　平成 16 年 3 月 3 日
　山本淳一君　昭和 59 年 3 月 6 日
　加藤一郎君　昭和 36 年 3 月 7 日
　黄金井一太君　昭和 36 年 3 月 7 日

今日の卓話（2月23日）

「クラブ協議会」
担当：西嶌洋一 会長

次回の卓話（3月2日）

「厚木 RC 創立記念例会」
PM 6：00 点鐘

　場所：セルバジーナ

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

例会場	 厚木商工会議所5F　大会議室
例会日	 毎週火曜日　12：30～
事務所	 厚木市栄町1丁目16番15号　厚木商工会議所内



◎週報
1. 厚木中ＲＣ
2. 座間ＲＣ
3. 座間中央ＲＣ
4. 大和田園ＲＣ
5. 相模原ＲＣ
6. 相模原グリーンＲＣ
7. 川崎ＲＣ

特別スマイル

西嶌洋一会長
13、14、15 日と銀行の会でグァムにゴルフに行っ
て参りました。連日 30 度の暑さで帰ってきたら 2
～ 3 度で日本の寒さが身にしみます。南方ボケで感
度が鈍いのでスマイルします。

前田賢一幹事
先週の新会員の集には常磐さん、滝澤さん、髙橋さ
んの 3 人に出席して頂きありがとうございました。
来週にでもお話をして下さい。よろしくお願いしま
す。

滝澤　勇君
2 月 10 日・11 日に湯河原で開催された「新会員の
集い」に参加しましたのでスマイル致します。「新
会員の集い」で、ロータリー活動の「いろは」を学
ぶことができ、大変貴重な経験になりました。また、

「新会員の集い」では吉岡敏・ロータリー情報副委
員長に大変お世話になりました。ありがとうござい
ました。

髙橋　浩君
先日は湯河原にて 2 日間“新人会員の集い”へ出席

させて頂きありがとうございました。ロータリーク
ラブの名称の由来、例会の最初と最後何故点鐘する
のか？から難しい事まで判らない事だらけでしたが
参考になりました。ありがとうございました。

常磐重雄君
先日、湯河原にて新人会員のつどいに参加させて頂
きました。クラブと地区に費用をご負担いただきま
したのでスマイルします。他クラブとの交流も深ま
り有意義でした。

髙橋　宏君
本日より確定申告が始まり朝から厚木税務署で厚木
シロコロ隊長の中村昭夫君と PR してきました。も
しかしたら明朝の神奈川新聞に出るかもしれませ
ん。又、本日所用の為早退いたします。

難波有三君
三男・四男それぞれ希望の大学、高校に入学が決ま
りました。今親としてほっとしています。二人が充
実した学校生活が送れることを願いつつスマイルし
ます。

金沢文明君
先日、当社神奈川支店より「代理店研修生ご紹介の
お願い」という文章を送付させていただきました。
本来なら事前にご案内しておくべきものが事後のご
連絡になり申し訳ありません。候補になりそうな方
がいらっしゃいましたら是非ともご連絡いただきた
くお願い致します。

今日のお花

　スターチス（壽永純昭君）

卓話（2月16日）

「裁判員制度について」

常磐重雄君

Ｑ１： 裁判員等に選ばれる確率はどのくらいですか？

　Ａ： 年間１万８千人の裁判員が必要であることを前提として、有権者を約１億人とした場合、全国で１年当

たり５６００人に一人、約０．０２パーセント。では厚木では？



出席報告　＜会員42名、出席対象37名＞

2 月 2日例会　　確定出席率 92.11％ 2月 16日例会　　出席 28名　欠席 10名　出席率 75.68％
＜事後メイクアップ＞

　川上　肇君　（2月 3日　厚木中 RC）

＜事前メイクアップ＞

　西迫　哲君（厚木県央 RC）

＜今回欠席＞

清水勝雄君・福住桂司君・井口直輔君・川上　肇君・三宅壯平君・

下山秀弥君・門田高文君・黒栁告芳君・西迫一郎君

Ｑ２： 裁判員はどのようにして選ばれるのですか？

　Ａ： 毎年１１月頃、裁判員候補者の通知・調査表の送付→事件ごとにくじで呼出状・質問表の送付→選任手

続期日の指定→同期日において裁判員、補充裁判員の決定。

Ｑ３： 裁判員候補者名簿に登録されたら必ず裁判所に行くことになるのですか？

　Ａ： １年ごとにくじで裁判員候補者名簿を作成。翌年以降も裁判員候補者名簿に再び登録される可能性もあ

る。また、そもそも裁判員になれない人が存在する。

Ｑ４： 裁判員を辞退することはできないのですか？

　Ａ： 定型的辞退事由（①７０歳以上、②裁判員・補充裁判員・選任予定裁判員、検察審査員又は補充員に選

ばれた人、③学生、④本人が重い病気又は怪我に該当する人は、辞退できる。その他の事由は？また、

疎明資料は？

Ｑ５： 仕事が忙しいという理由で辞退は出来ますか？

　Ａ： その従事する事業における重要な用務であって自らがこれを処理しなければ当該事業に著しい損害が生

じるおそれがあるもので、期日に出頭困難な者。具体的には？

Ｑ６： 交通費や昼食代などは支給されますか？

　Ａ： される。裁判員候補者は１日に８０００円以内、裁判員及び補充裁判員は１日１万　　円以内で、選任

手続や審理等の時間に応じて決められる。

Ｑ７： 裁判員になるとどのくらい裁判に時間をかけなくてはならないのですか？

　Ａ： 約７割の裁判は３日以内。一日５．６時間。夜は？ニュースや新聞は見ても良い？

Ｑ８： 裁判はどのような流れで進むのですか？法律の知識がなくても大丈夫ですか？

　Ａ： 冒頭手続→証拠調べ手続→弁論手続→評議→判決。事実認定と量刑判断だから大丈夫？？

Ｑ９： 評議では何をするのですか？

　Ａ： 意見を述べなければなりません。その上で、全員の意見が一致しなれば、裁判官を一人含むことを前提

に多数決。量刑が割れた場合は？

Ｑ 10： 裁判員を終えた後、話して良いことは何ですか？また、話してはいけないことは何ですか？

　Ａ： 証人尋問の内容など公開の法廷で見聞きしたことや裁判員として裁判に参加した経験や感想は話しても

大丈夫。但し、評議の秘密と評議以外の裁判員としての職務を行うに際して知った秘密については守秘

義務がある。

最後に・・裁判員制度は良い制度か？

以上


